
23日下午，新密市第六届运动会
市直单位男子组篮球半决赛在新密
市检察院篮球场举行，新密市国土资
源局是本次篮球赛毫无争议的“黑
马”，往届篮球赛，国土局多是小组赛
就被淘汰，而本次运动会国土局篮球
队竟然一路领先，勇夺市直单位男子
篮球赛季军。

比赛结束后，国土局篮球队队长
朱谷茂和队员李鹏博捧着奖牌接受
了记者采访。

据两位介绍，往届比赛中，新密
市公安局篮球队和卫生局篮球队向
来都是强队，国土局队在队员能力和
经验上根本无法和这两支往届的冠、
亚军相比。本次小组赛一开始，便与
上届运动会亚军卫生局球队对阵，国
土局球队面对强队，压力巨大。

队长朱谷茂没有多想，在接到比
赛安排的第一时间，就召集队员，进行
赛前鼓励。据他讲，当天很多队员一
听说对手是卫生局，瞬间士气不是很
高。他告诉大家：“我们年年参加运动
会，可是成绩不是很好。可是今年，我
们要有信心，我就不信国土局就不能
出线，就不能参加一次决赛，即便最后

不能得奖，我们也要争取出线。”
队员的信心鼓起来了，大家积极

备战，每天早上都集中跑步；大家下
班后在球场练习到晚上 8 点多才离
开。得知球队每天都刻苦训练时，国
土局局长马卫东亲自到场做指挥，经
常坐在场边鼓励大家，并邀请其他单
位进行对抗赛演练。

今年5月份开始，队长朱谷茂带领
李鹏博开始组建球队，虽然不知道运动
会会不会如期举行，但他们每天都要去
篮球场打球赛，一心为了比赛准备着。
当记者问及假如运动会延期举行怎么
办，朱谷茂说：“那我们就等下一届，咱
们国土局的队伍必须要赢一回。”

在与卫生局比赛开始前，朱谷茂
告诉大家，如果能赢了卫生局，我们
就能出线，因为比赛 6 个小组中只取
前两名出线，而所在组中，卫生局和
公安局最强。

卫生局中锋身高 1.9 米，体重 200
多斤，朱谷茂和队员们，面对如此强
悍对手，依然全力以赴，在苦苦鏖战
后，最终国土局以 28∶23，成功淘汰
卫生局，进入半决赛。

这次胜利，国土局领导很是振

奋，觉得不可思议，亲自到场向球员
表示祝贺，队员们更加信心倍增。

在后来与公安局这个更强的对
手比赛时，大家破釜沉舟，积极配
合。队员蒋兆君比赛中膝盖受伤，依
然坚持打完比赛。队员的成功当然
离不开集体的努力，为了给队员们打
气，国土局领导组织拉拉队为球队呐
喊助威。李鹏博告诉记者，因为原来
球队没有出过线，拉拉队就没组织
过，球员也怕输了比赛没面子。

比赛成了拉锯战，比分一次次被
拉开，国土局一次次追平；下半场比
赛，李鹏博超常发挥，连连得分。在
最后的 30 秒中，国土局队 27∶25，领
先对手两分，战局到了最后的紧张时
刻，李鹏博顶住压力，罚进一球后，奠
定了比赛优势，最终国土局队以28∶25，
战胜公安局球队，获得季军。

朱谷茂说：“我们不会骄傲。因
为这一次的胜利真得来之不易，估计
下一届运动会，对手会来‘复仇’的。
我们不会松懈，将继续坚持下去，争
取明年赢个冠军回来。因为咱们国
土局队还是相当有实力的。”
新密播报 屈绍甫/文 田俊娟/图

26 日，城市学院迎来了“六运
会”年纪最小的参赛者，平均四五
岁的年纪在赛场上却有着专业级
别的发挥。

首先进行的是幼儿搏击操，小
小的个头挥动着拳头，观众席上
直呼“太萌了”。虽然时间不长，
但是却可以看出孩子们专注的劲
头，好几个萌娃鞋子掉了也不捡，
依旧在赛场上比划着。在接下来
的自编体操表演中，观众依旧被
萌的大饱眼福。

“孩子们太棒了。”来集镇育苗
幼儿园代表队张会霞老师告诉记
者，孩子们训练了一个多月，很勤
奋，虽然中间也有些“小曲折”、小插
曲，但整体还是很成功的。参加这
次“六运会”，老师和孩子们都很积
极，孩子们可以通过这次比赛展示
自己，这都是难得的经历。

“太萌了。”观众李先生说，这些
孩子太可爱了，不高的个头都很专
注，太认真了。其中好几个孩子鞋
子都掉了，但是为了队形就不去捡，
到最后结束才让老师拿回来。“这些
孩子真的太棒了！”

负责这次幼儿体操的裁判长徐
璐告诉记者，这是第一次在运动会
中加入这个项目，没想到是这样一
个水平，真的是超出了期望。对于
比赛中的不足，徐老师说，因为平时
接触少，所以有点缺陷。但是这次
真的不错，可以看出，大赛组委会真
的下了工夫，这一次的水平已经很
接近郑州市级的一些比赛了。

萌娃秀体操
他们是“六运会”最小参赛者

10 月 26 日，在位于新密市溱
水路的郑州城市学院，17个幼
儿园代表队，平均年纪四五岁
的萌娃们，也加入到了“六运
会”的盛事中。
新密播报 孙浩 文/图

21 日下午，在新密市四季同达生态
园举行的健身秧歌比赛全面结束，各参
赛队表现出色，跳出专业水平。

10 月 21 日，在新密市四季同达生态
园上演的健身秧歌比赛特别精彩，各参
赛队服装靓丽，动作到位，参赛选手的
脸上都洋溢着幸福的表情。“还以为是
从外地请来的专业表演队呢！”观众张
女士说道，每个参赛队都很棒，服装很
漂亮，表情很到位，如果不是知道这是

“六运会”的比赛项目，还以为是专业的
演出队伍呢！

“既然要做，就要做得最好。”获得一
等奖的卫生局代表队即妇幼保健院参赛
队领队张玉说，这次参赛一共 12 个人，虽
然只有一个多月的筹备时间，但是大家都

积极参与，下班以后加班练习，虽然辛苦，
但是很享受这个过程。

参加颁奖仪式的新密市教体局局
长卢长水对这次活动很满意，他告诉记
者，能看到群众的积极参与，很让人欣
慰。这次健身秧歌比赛，非常专业，质
量很高。特别是表情很到位，动作很细
腻，能体现出全民健身的主题。

卢长水说，这一届运动会参与人数
为历届最多，看到了群众的普遍热情。
现在运动是一种时尚，相信参与的人会
越来越多。新密市今后不只是开展运动
会，以后也会提供更多的平台让市民参
与。“六运会”不仅是一届比赛，更是一个
新的开始。
新密播报 孙浩/文 通讯员 张颖/图

以前的鱼腩，现在前三
前几届“一轮游”的国土局篮球队“咸鱼翻生”

表情到位 动作细腻
健身秧歌舞出专业范儿

国土局获奖队员大合影
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